



SAMBUTAN GUBERNUR JAMBI
DALAM
PEMBUKAAN BIMBINGAN TEKNIS
TENAGA KESEJAHTERAAN SOSIAL KECAMATAN (TKSK)
DAN PEKERJA SOSIAL MASYARAKAT (PSM)
KABUPATEN/KOTA SE-PROVINSI JAMBI

Abadi Suite Hotel, Kota Jambi, Selasa, 24 Mei 2022

Assalamu'alaikum Wr. Wb.
Salam Sejahtera untuk kita semua
Shalom
Om Swastyastu
Namo Buddhaya
Salam Kebajikan

Yang Saya Hormati:

- Unsur Forkopimda Provinsi Jambi
- Kepala Dinas Sosial, Kependudukan dan Pencatatan Sipil Se-Provinsi Jambi
- Para Tenaga Kesejahteraan Sosial Kecamatan (TKSK) dan Pekerja Sosial Masyarakat (PSM), Peserta Bimbingan Teknis
- Hadirin dan Undangan

Salam sehat untuk kita semua

Izinkan saya mengajak kita semua senantiasa memanjatkan puji syukur ke hadirat Allah *Subhanahu Wa Ta'ala*, atas berkah dan ridho-Nya kita masih diberi kesehatan, kesempatan dan kekuatan, untuk hadir dalam rangka **Pembukaan Bimbingan Teknis Tenaga Kesejahteraan Sosial (TKSK) dan Pekerja Sosial Masyarakat (PSM) Kabupaten/Kota Se Provinsi Jambi.**

Selanjutnya, selawat dan salam kita tujukan kepada Baginda Nabi Muhammad *Sallallahu Alaihi Wasallam*, muara keteladanan, mudah-mudahan kita mendapat syafaat beliau di alam dunia dan di hari akhir kelak. *Aamiin ya Rabbal alamin.*

Bapak, Ibu, Saudara, Saudari, Hadirin yang saya hormati,

1. Pertama-tama, di bulan syawal ini, izinkan saya atas nama pribadi, keluarga, dan Pemerintah Provinsi Jambi, mengucapkan Selamat Idul Fitri 1443 H. Semoga Allah SWT menerima puasa kita, memberkahi kita dengan kebaikan, serta memasukkan kita ke dalam golongan orang-orang yang menang, *aamiin ya Rabbal alamin.*

2. Selanjutnya, saya sampaikan apresiasi kepada semua pihak yang telah menginisiasi dan menyelenggarakan kegiatan **Bimbingan Teknis Tenaga Kesejahteraan Sosial Kecamatan (TKSK) dan Pekerja Sosial Masyarakat (PSM) Kabupaten/Kota Se Provinsi Jambi**. Saya berharap kegiatan ini akan mendorong dan meningkatkan kinerja dalam pemberian pelayanan kesejahteraan sosial kepada masyarakat di Kabupaten/Kota Se Provinsi Jambi.
3. Dan, atas nama masyarakat dan Pemerintah Provinsi Jambi, saya juga sampaikan terima kasih dan apresiasi setinggi-tingginya kepada para TKSK dan PSM atas dedikasi, jiwa pengabdian sosial dan kemauan Bapak dan Ibu sekalian untuk menjadi mitra pemerintah, menjadi pejuang pembangunan dalam bidang kesejahteraan sosial. Semoga semua pengabdian dan pengorbanan Bapak dan Ibu menjadi amal jariyah Bapak dan Ibu sekalian, *aamiin ya Rabbal alamin*.

Para Tenaga Kesejahteraan Sosial Kecamatan dan Pekerja Sosial Masyarakat yang saya banggakan,

4. Upaya untuk mewujudkan dan meningkatkan kesejahteraan sosial bukan hanya menjadi tanggung jawab pemerintah, namun membutuhkan dukungan dan kontribusi setiap lapisan masyarakat, baik perorangan maupun kelompok, sebagai Potensi Sumber Kesejahteraan Sosial (PSKS) yang dapat berperan serta untuk menjaga, menciptakan, mendukung dan memperkuat pelayanan kesejahteraan sosial.
5. Penyelenggaraan Kesejahteraan Sosial sebagai upaya terarah, terpadu, dan berkelanjutan yang dilakukan Pemerintah Daerah dalam bentuk Pelayanan Rehabilitasi Sosial, Jaminan Sosial, Pemberdayaan Sosial, dan Perlindungan Sosial agar berjalan sebagaimana mestinya membutuhkan Tenaga Kesejahteraan Sosial Kecamatan (TKSK) dan Pekerja Sosial Masyarakat (PSM) sebagai perpanjangan tangan pemerintah untuk membantu mewujudkan kesejahteraan sosial masyarakat.
6. Oleh karena itu, sebagai “ujung tombak” Pemerintah dalam mewujudkan dan meningkatkan kesejahteraan

sosial masyarakat, saya berharap bimbingan teknis ini akan meningkatkan keterampilan dan kemampuan serta menambah semangat TKSK dan PSM dalam membantu pemerintah berjuang mewujudkan peningkatan kesejahteraan sosial masyarakat dan penyelenggaraan sosial di Provinsi Jambi.

Hadirin yang saya banggakan,

7. Terkait dengan peningkatan kesejahteraan sosial, salah satu kegiatan Pemerintah Provinsi Jambi dalam Program DUMISAKE adalah penyelenggaraan kesejahteraan sosial berupa pemberian bantuan untuk kelompok usaha, bantuan rehabilitasi sosial bagi lansia dan penyandang disabilitas, dan bantuan penanganan bencana alam dan bencana sosial. Program ini menjadi salah satu perwujudan komitmen Pemerintah Provinsi Jambi dalam peningkatan kesejahteraan sosial masyarakat Provinsi Jambi.
8. Selain itu, Program DUMISAKE Pemerintah Provinsi Jambi juga berupaya mewujudkan pertumbuhan ekonomi masyarakat. Berdasarkan data, pertumbuhan

ekonomi Provinsi Jambi pada tahun 2021 menunjukkan pemulihan sebesar 3,66 persen. Pemulihan ekonomi ini berdampak positif pada penurunan tingkat kemiskinan Provinsi Jambi pada September tahun 2021 menjadi 7,67 persen dibandingkan September tahun 2020 yang berada pada 7,90 persen.

9. Besar harapan saya, selain berbagai program penyelenggaraan kesejahteraan sosial dan peningkatan pertumbuhan ekonomi masyarakat, melalui bimbingan teknis ini akan terwujud sinergi, koordinasi, dan keterpaduan pelaksanaan pembangunan antara Pemerintah Daerah dengan TKSK dan PSM serta pilar-pilar sosial lainnya dalam mendukung peningkatan kesejahteraan sosial masyarakat dan penyelenggaraan sosial di Provinsi Jambi, sebagai upaya untuk mewujudkan masyarakat dan daerah yang maju, sejahtera, adil, dan beradab.

Demikian beberapa hal yang dapat saya sampaikan. Dengan memohon ridho Allah SWT dan diiringi ucapan *bismillahirrahmanirrahim*, Bimbingan Teknis Tenaga

Kesejahteraan Sosial Kecamatan dan Pekerja Sosial Masyarakat Kabupaten/Kota Se Provinsi Jambi, saya nyatakan dibuka. Insyaa Allah kegiatan ini akan berkontribusi bagi kemajuan dan kesejahteraan masyarakat dan daerah Provinsi Jambi.

**Wabillahitaufiqwalhidayah
Wassalaamu'alaikum Wr. Wb.**

GUBERNUR JAMBI,

Dr. H. AL HARIS, S.Sos., M.H.